

Nachwuchsteams starten in die Punkterunde

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Freitag, den 02. September 2016 um 09:19 Uhr



Am diesem Wochenende starten das DNL-Team sowie die Schülersmannschaft in die Vorrunde der neuen Spielzeit.

Die Vorbereitung ist vorbei und an diesem Wochenende geht es für die Regensburger DNL-Mannschaft wieder um Punkte. Das DNL-Team von Stefan Schnabl bekommt es mit dem DNL-Neuling aus Schwenningen zu tun. Die Domstädter müssen zum Saisonstart auf Nicolas Sauer (gebrochene Speiche), Mario Strobel (Innenbandanriss) und Alexander Diel (private Gründe) verzichten. Zudem sind die Einsätze von Dominik Hacernov und Philipp Grünbeck fraglich. Mit dabei ist Stürmer Tim Brunnhuber. Der Schwenninger ERC, mit den ehemaligen EVR-Akteuren Fabio Laule und Carsten Hohmann sowie Ex-Eisbären-Trainer Wayne Hayne an der Bande, startet mit den zwei Spielen in Regensburg in das Abenteuer DNL. Das erste Spiel steigt am Samstag um 15:30 Uhr, der zweite Vergleich am Sonntag um 11:30 Uhr in der Domstadt.

Neben der DNL-Mannschaft der Oberpfälzer starten auch die Schüler in die neue Punkterunde. Zum Auftakt gastiert am Samstag um 11:30 Uhr der Augsburger EV in der Donau-Arena, ehe die Schüler am Sonntag um 10:00 Uhr beim EV Landshut antreten müssen.

Die U10-Mannschaft des EV Regensburg nimmt am Sonntag an einem Turnier in Deggendorf teil. Neben dem Gastgeber trifft der EV Regensburg auf den EV Landshut und dem HC Klatovy/CZE.

Der EV Regensburg wendet sich mit einem dringenden Aufruf an die Öffentlichkeit. Das männliche DNL-Team von Stefan Schnabl benötigt einen männlichen Betreuer, auf 450,- Euro Basis, der die Mannschaft unterstützt.

Alle Interessenten wenden sich bitte per Mail an evr@evregensburg1962.de. Der EV Regensburg bedankt sich bereits im Voraus für die Mithilfe.